



192^{ème} Réunion du jeudi 4 novembre 2021 Villa AURÉLIENNE à FRÉJUS

COMPTE-RENDU

Nous n'étions, pour la deuxième fois de suite, malgré les nouvelles adhésions, qu'une petite vingtaine pour cette réunion, ce qui est assez décevant.

Publications

Nouvelle, mais rapide présentation du bulletin annuel n° 22 maintenant disponible.

Projet collaboratif avec les Archives municipales de Fréjus

Isabelle Pintus étant tombée malade, la réunion sur l'indexation des délibérations municipales du XIXe siècle n'a pu avoir lieu le 13 octobre comme prévu.

Apposition de plaques à la mémoire de Bernard Pradeau et Pierre Nicolini

Suite au décès de Pierre Nicolini, Laurence Lassalle a souhaité utiliser les ressources de l'association d'archéologie qu'elle avait créée avec Pierre pour la mise en place de plaques à notre local de Caïs. La date préliminaire pour cette petite cérémonie qui réunira les membres de la SHFR et de Connaissance du patrimoine est celle du 4 décembre au matin. Une confirmation sera notifiée d'ici là.

Conférence

Robert Alexandre, nouvel adhérent de notre société, fait une présentation du résultat des recherches approfondies qu'il effectue depuis plusieurs années sur Saint-Aygulf et plus particulièrement sur la création de la station balnéaire par Félix Martin, ce qui est plutôt méconnu. Comme Brigitte Sabattini lors de la conférence précédente, il fait une brillante démonstration de ce qu'apporte le croisement des sources : dépouillement d'une importante quantité de documents conservés dans différents centres d'archives, qu'ils soient locaux (Archives municipales de Fréjus et de Saint-Raphaël) ou nationaux (Archives nationales et Archives de la Défense) et exploitation des ressources offertes par Internet (Gallica, Persée et différents sites de particuliers), complétés par des investigations sur place, auprès de propriétaires de villas en particulier .